


Перевод на корпоративную карту по номеру карты

Для отправки денежных средств из-за рубежа по внешнеэкономическим договорам необходимо знать только номер корпоративной карты - 16 цифр на лицевой стороне карты.

Перевод может быть выполнен только через сервисы переводов, работающие с Visa Direct и предоставляющие возможность перевода по номеру карты.

Платежные сервисы могут быть самостоятельные (Nuvei, Deel, Paysend, EasyStaff, иные) или предоставляться обслуживающим Банком.

Для этого необходимо:
1) найти сервис денежных переводов, в котором будут выполняться все условия:
· сервис переводов должен предоставлять возможность перевода по номеру карты получателя. Переводы по номеру телефона и иным реквизитам - не предусмотрены.
· сервис должен работать с картами VISA - среди логотипов партнёров и в описании должна упоминаться платёжная система VISA, или технология переводов Visa Direct.
· сервис должен поддерживать международные переводы. 
· в списке стран, в которые возможны переводы, должна присутствовать Беларусь (именно для переводов на карты VISA).
2) уточнить возможность перевода, а также лимиты для таких операций (максимальный лимит для данного типа операций - 100 000.00 долларов США в эквиваленте в день). 















Transfer to corporate card by card number

[bookmark: _GoBack]To send money from abroad under foreign economic contracts you only need to know the number of your corporate card - 16 digits on the front side of the card.

Transfer can be made only via transfer services working with Visa Direct and providing possibility to transfer by card number.

Payment services can be independent (Nuvei, Deel, Paysend, EasyStaff, others) or provided by the servicing Bank.

To do this, you must:

1) find a money transfer service that meets all the conditions:

· money transfer service must provide the ability to transfer by the number of the recipient's card. Transfers via telephone number and other details are not available.
· service must work with VISA cards - among logos of partners and in the description should mention VISA payment system or Visa Direct transfer technology.
· service must support international transfers. 
· the list of countries for possible transfers must contain Belarus (for VISA card transfers).

2) to clarify the possibility of transfer, as well as the limits for such operations (the maximum limit for this type of operations - 100 000.00 USD equivalent per day).




